
Protokoll zum Treffen des KERmit dem Landrat

Datum: 27.02.2024
Zeit: 17:00 bis 18:45 Uhr
Ort: Landratsamt Delitzsch

Teilnehmer:

 Kreiselternrat
erweiterter Vorstand
Entschuldtigt: Mandy Herfurth und Jana Stollberg

 Landratsamt
Kai Emanuel (Landrat)
Herr Becker (kommissarischer Amtsleiter)
Herr Fleischer (Dezernent)

1. Begrüßung und Vorstellungsrunde

Der Landrat begrüßte die Mitglieder des Vorstands vom Kreiselternrat und bedankte sich für ihr
Engagement. Anschließend stellten sich die Teilnehmer der Runde kurz vor.

2. Zuständigkeit der Schularten

Durch Kai Emanuel wurde über die Zuständigkeiten des Landratsamtes und der Städte/Gemeinden
im Hinblick auf die verschiedenen Schularten informiert.

 Landratsamt: Förderschulen, Berufsschulen, Gymnasien
 Städte/Gemeinden: Grundschulen, Oberschulen

3. Austausch über aktuelle Themen

Im Anschluss fand ein Austausch über aktuelle Themen statt. Die
Mitglieder des erw. Vorstands des Kreiselternrats berichteten über die Herausforderungen und
Anliegen der Eltern im Landkreis.

Schwerpunkte des Austauschs:

 Stand Förderschule Delitzsch (Neubau): Die Bauarbeiten verlaufen planmäßig, es gibt derzeit
keine Baumängel. Der Zeitplan sieht sogar vor, dass die Schule früher als ursprünglich geplant
fertiggestellt wird. Der Einzug bzw. Umzug in das neue Gebäude wird in den Sommerferien
2024 stattfinden, um den Schulbetrieb im laufenden Schuljahr nicht zu stören.

 ÖPNV: Die Schulbusse sind oft übervoll, so dass die Kinder im Gang stehen müssen.
 DigitalPaket I: Die meisten Schulen haben jetzt Internet bzw. WLAN (Glasfaser). Wenn das

DigitalPaket I abgeschlossen ist, folgt das DigitalPaket II.
 Schulnetzplan: Der Schulnetzplan muss bis Ende des Jahres fertig sein. Am 13. März 2024 ist

die nächste Sitzung des Schul- und Kulturausschusses geplant.
 Weitere Themen: Es wurden über verschiedene Dinge gesprochen, die aber nicht richtig

konkretisiert werden können, da sie zu allgemein gehalten wurden. Der Landrat hat
allerdings vereinzelte Beispiele gehört, was an manchen Schulen Probleme bereitet.

4. Fragen und Antworten

Im Anschluss an den Austausch gab es Gelegenheit für Fragen und Antworten.



5. Einladung des Landrats zur Vollversammlung

Zum Schluss wurde der Landrat zur nächsten Vollversammlung eingeladen. Da er zum Termin
nicht kann, wurde er zur 1. Vollversammlung im neuen Schuljahr eingeladen. Da auch da sein
Terminkalender schon voll war, wurde der Termin der 1. Vollversammlung im nächsten Schuljahr
vom 16.09.2024 auf den 23.09.2024 geändert.

Anmerkung: Das Protokoll ist eine Zusammenfassung des Treffens und gibt die wichtigsten Punkt
wieder.

Ines Hofmann
Schriftführerin KER


